

Aux membres cols blancs de la SHDM

Entente de principe conclue

Dans notre dernière communication avec vous, en juillet, nous vous avons informés que la négociation prenait une pause pour l'été à cause de la période de vacances et de l'impossibilité pour les parties d'agencer leurs disponibilités.

Or des modifications aux agendas ont permis aux parties de tenir deux rencontres de négociation en août. Ainsi, les discussions se sont poursuivies les 18 et 26 août sur les sujets toujours en suspens.

Les échanges furent bénéfiques puisque nous en sommes venus à une entente de principe en fin de matinée le 26 août.

Nous attendons maintenant les textes que doit nous soumettre la partie patronale. Sous réserve de la validation de ces textes par votre Comité syndical de négociation, nous serons en mesure de vous présenter l'entente en assemblée générale vers la fin septembre afin que vous puissiez en prendre connaissance et l'approuver le cas échéant.

Nous vous ferons parvenir une convocation dans les prochaines semaines.

Entre temps, bonne fin d'été et de vacances !

Votre Comité de négociation